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Zusammenfassung

        
Es wurden funktionell reversible Fehlstellungen des Beckenbereichs wie ISV und ISD, die Beckenblockierungen und der Beckenschiefstand bei Beinlängendifferenz (BID) im Hinblick auf die Häufigkeit des Auftretens, die Alters- und Geschlechtsverteilung analysiert.


        
Während ISV, ISD und BID etwa gleiche Häufigkeit und Altersstruktur auswiesen, war für die ISB ein signifikant vermehrtes Auftreten bei gleichzeitig ebenso signifikanter Konzentration auf das weibliche Geschlecht festzustellen. Dies traf auch für das Auftreten der ISB in Kombination mit anderen Störungen zu.


        
In bezug auf die ISB scheint der gynäkologische Raum als Störfaktor von Bedeutung.


        
Im Zusammenhang mit der Diagnostik kombinierter Störungsmuster wird auf die Bedeutung von statisch aussagekräftigen Röntgenverfahren hingewiesen.


      
        
Summary

        
Functionally reversible defective positions of the pelvic region such as ISV and ISD, the pelvic blockings and the oblique pelvic position when a difference of the length of the leg were analysed with regard to the frequency of the occurrence, the age and sex distribution.


        
While ISV, ISD and BID revealed approximately the same frequency and age structure, for the ISB a significantly increased occurrence with simultaneously also significant concentration to the female sex could be stated. This also concerned the appearance of the ISB in combination with other disturbances.


        
With regard to the ISB the gynaecological space seems to be of importance as disturbing factor.


        
In connection with the diagnostics of combined disturbance patterns is referred to the importance of statically evident radiological techniques.


      

Schlüsselwörter

Beinlängendifferenz - Beckenblockierung - Beckenverwringung - Iliosakrale Diskordanz





















  >
  
  

    
  

  
    
      
        

      

    

    
      
        
        


      

    

  


  

  
  
    
      
      
    
    
      
        
        
      

    
  




  
  
    
      
      
    
    
      
        
        
      

    
  



  







    
    


















  






      

      

  
    Top of Page
  

  
    
      ©  Georg Thieme Verlag KG | 
      
      
        Imprint |
        Privacy policy statement |
      
      Smartphone Version
      

      
        Your Current IP Address: 54.205.78.186
      

    

    

  




      


  
    
  
  
  
    
    
      
        
        
        
        
      
      
      
      
    
  
  




    

    






    

    
      
        
      
    

    
    


    
      
      
      
    

  